
公益社団法人沖縄県工業連合会 

「学校と産業界の交流事業」 活動スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
｢学校と産業界の交流事業｣ 生徒の感想(一部) 

 

・仕事をすることの大切さや仕事があることのありがたさを感じることができました。仕

事をすることは、いろんな人との関わりをもって協力していくことが大切だと知り、仕

事は自分自身を成長させることができる場面でもあるのかなと感じました。 
 
・講話を通して自分自身の考え方が変わりました。今まで私は小さなことですぐ落ち込ん

だりしていましたが、そんなことをしたって自分にとっても周りにとってもいいことは

なく、マイナスになるだけなので自分の納得のいくまで努力しいつかは光が差すことを

信じて何事にも取り組んでいこうと思いました。 

 

・何度失敗しても諦めずに考えることで大きな結果を残すことが出来ると知りました。ま

た、自分の将来の夢も専門職なのでこの考え方を忘れずにいきたいと思いました。これ

からの進路実現に向けて頑張りたいです。 
 

・今日の講義は私の今までの人生の中で最も素晴らしい講義でした。今まで、この学校に

入って良かったのか全然わからずに路頭に迷ってしまっていた私に「無駄な経験なんて

何もない、きっと将来に活きてきます」と教えてくれた社長の言葉はとても心に響きま

した。 
 
・人との出会い、関わりに感謝し、前に向かって進んでいける気持ちを持ち続けられるよ

うに頑張りたいです。 
 
・あこがれているだけでなく、どうすれば目標にたどりつけるのか、考え、悩み続け、自

分から知ろうとすることがどの職業に就くにしても、大切なことだと思いました。 
 
・失敗は経験であることが分かりました。これからも失敗すると思いますが、失敗しても

それを経験に次に繋げていきたいです。 

 

・社会に出て活躍するためには自分を高める意識や物の見方や考え方を大事にするのが必

要だと学びました。 

 

・何事にも始めるのに遅いことはないと思いました。小さな努力を積み重ねていくことが

大切であると思いました。１日１日を大切にして過ごしていきたいです。 

 

・働く人々には覚悟があり諦めない心があるからこそ、社会貢献ができて、多くの人たち

に役立つことができると知り、働くには覚悟が大切だと感じました。 
 
・やらないで後悔するより、やって後悔する方がいいということが心に残りました。自分

も悩んだときは、まず一度挑戦してみようと思いました。 
 
・どんな困難が来ても諦めずに、自分の技術を世のために使って、良い社会貢献ができる

ような人へと成長していきたいと感じました。 

 


